



→ TOTAL LOKAL

Machen Fernsehen oder Navis dumm?

Fernsehen macht dumm. Diesen Satz kenne ich aus Jugendtagen. Heute kann ich fast mit Sicherheit sagen, dass er nicht stimmt. Jedenfalls hat mir meine Fernseh-Leidenschaft nie geschadet. Es kommt wohl darauf an, welche Programme man wählt. Später hörte ich oft den Satz „Navis machen dumm“. Als selbstbewusster Autofahrer hielt ich ihn schon eher für richtig. Weihnachten war es dann soweit. Meine liebe Frau schenkte mir ein Navigationsgerät, das sogar die Stiftung Warentest lobte. Im derzeitigen Mercator-Rausch habe ich es endlich einmal ausprobiert: Die Stimme von Garmina – so nenne ich die richtungweisende Dame – leitet mich vom Duisburger Süden über die A57 in bäuerliche Gefilde zwischen Moers und Krefeld.

Ein Kollege, ebenfalls über die A57 von Süden gekommen, berichtet, auf seiner letzten Etappe habe das Navi ihn über leere Feldsträßchen zum Ziel geleitet. Ich habe nur Autobahn und Landstraße mit Schleichverkehr hinter mir. Unsere Vermutung: Der Eine bat die Navi-Dame um die kürzeste Verbindung, der Andere um die schnellste. Ich beginne zu zweifeln. Fängt es schon an...?

HOS